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令和２年 第８回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和２年５月１２日（火）

午後１時３０分

場 所 教育研究所芝園分室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      三 浦 伸 之

高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第６回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）３月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 
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菅原委員    環境経済文教常任委員会において、８２、８３ページで小学校低学年基礎

       学力定着度調査や埼玉県学力・学習状況調査について質疑、討論をされてい

       るが、これらの今後の予定は。

指導課長    小学校低学年基礎学力定着度調査については、低学年のうちに学力がどの

       程度身についているのか各学校で調査することによって、各学校における学

       習の組み立てに資する重要なものであるため、引き続き実施する予定である。

        埼玉県学力・学習状況調査については、県の教育委員会から、６月から７

       月中旬にかけての実施の旨が通知されており、今後、具体的に検討していく

       予定である。

宿谷委員    １４、１５ページの一般質問において、美術館の収支に係る質問がされて

       おり、美術館の詳細が決まっていない現時点において、収支を見込むことは

       困難であると答弁されているが、詳細が決まれば明らかになるのか。

        また、経営が成り立つことは難しい状況が見受けられるとも答弁されてい

       るが、この点について如何か。 

教育総務部長  美術館の規模や運営方法等の詳細が未定であるため、現時点で収支は見込 

       めないが、地域の美術・文化の醸成を目的とした公立美術館においては、全 

       国的にも経営が成り立っているものはなく、収支は厳しいものになるものと 

       認識している。 

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市立科学館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （科学館長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市スポーツ推進委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）学級編制の特例に係る取扱いについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）川口市学校運営協議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）
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【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）川口市立学校教職員産業医について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（７）令和２年度川口市立小・中学校以外への入学者について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（８）令和２年度川口市立高等学校入学者選抜結果について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（９）「こどもを守る運動強化週間」について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（10）部活動指導員の採用について
【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（11）研究委嘱発表について
【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    研究発表日を、令和２年度から３年度に延期することによる影響は。

指導課長    発表日が１年延期されることに伴い、結果として研究期間も令和３年度ま

       で延長される。このことから、３年度は新たな研究校を募集しない。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（12）教育委員会における新型コロナウイルス感染症の対応について
【説 明】   （教育総務課長、学務課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 
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齋藤委員    感染した職員の感染経路は判明しているのか。

教育総務課長  不明である。

齋藤委員    風評被害等の相談が本人からあった場合は相談に応じ、対応を取るよう要

       望する。

        また、放課後児童クラブについて、感染防止の観点から非常に危惧してい

       る。どのような対応をしているのか。

学務課長    利用手続きをしている児童約６，０００人の内、約１，０００人が、現在、

       利用しており、登録人数の６分の１程度の利用人数となっている。また、分

       散教室等の感染防止の対応を行っている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし

６ 議 事

茂呂教育長 議案第５７号、議案第５８号、議案第６１号は議会案件のため、また、議

案第６６号は教科書採択に係る案件のため、さらに、議案第６９号、議案第

７０号の個人を特定できる内容が含まれる部分は、秘密会で行いたいが如何

か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第５７号、議案第５８号、議案第６１号及び議案第

       ６６号並びに議案第６９号、議案第７０号の個人を特定できる内容が含まれ

       る部分は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５９号「川口市社会教育委員を委嘱することについて」を上程し説

明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５９号「川口市社会教育委員を委嘱することについて」を案件のと

おり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６０号「川口市立科学館運営審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。
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【説 明】 

科学館長    （科学館長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６０号「川口市立科学館運営審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６２号「専決処分の承認について（川口市スポーツ推進委員を委嘱

       することについて）」を上程し説明を求める。

【説 明】 

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６２号「専決処分の承認について（川口市スポーツ推進委員を委嘱

       することについて）」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６３号「専決処分の承認について（川口市立高等学校通則の一部を

       改正する規則について）」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６３号「専決処分の承認について（川口市立高等学校通則の一部を

       改正する規則について）」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６４号「専決処分の承認について（川口市立幼稚園管理規則の一部

       を改正する規則について）」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６４号「専決処分の承認について（川口市立幼稚園管理規則の一部

       を改正する規則について）」を案件のとおり可決する。
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【上 程】

茂呂教育長   議案第６５号「専決処分の承認について（川口市障害児就学支援委員を委

       嘱・任命することについて）」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６５号「専決処分の承認について（川口市障害児就学支援委員を委

       嘱・任命することについて）」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６７号「専決処分の承認について（課題研究員を任命することにつ

       いて）」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６７号「専決処分の承認について（課題研究員を任命することにつ

       いて）」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６８号「専決処分の承認について（川口市いじめの防止等のための

       基本的な方針の改定案について）」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が別添資料２に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６８号「専決処分の承認について（川口市いじめの防止等のための

       基本的な方針の改定案について）」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第６９号「専決処分の承認について（川口市いじめ問題調査委員会委

       員の委嘱を解くことについて）」、議案第７０号「専決処分の承認について（川

       口市いじめ問題調査委員会委員を委嘱することについて）」を上程し説明を求

       める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）
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【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第６９号「専決処分の承認について（川口市いじめ問題調査委員会委

       員の委嘱を解くことについて）」、議案第７０号「専決処分の承認について（川

       口市いじめ問題調査委員会委員を委嘱することについて）」を案件のとおり可

       決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７１号「専決処分の承認について（川口市教育局事務専決規則の一

       部を改正する規則について）」から議案第８４号「専決処分の承認について（川

       口市立学校給食センター設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規則に

       ついて）」を上程し説明を求める。

【説 明】 

教育総務課長  （教育総務課長が別添資料３に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７１号「専決処分の承認について（川口市教育局事務専決規則の一

       部を改正する規則について）」から議案第８４号「専決処分の承認について（川

       口市立学校給食センター設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規則に

       ついて）」を案件のとおり可決する。

７ その他

なし

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時３５分）


